

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié—Le 1er et le 15 de chaque mois

VOL. IV.

1 JANVIER 1905

No. 1

SOMMAIRE—Bonne année—Prieuré de Notre-Dame des Prairies—Aux Jeunes—Venez chez nous—Flocon de neige—Une fête de famille à l'école Ste-Mario de Winnipeg—Honneur aux prêtres canadiens—Prise d'habit à la Maison-Chapelle—Ordination—Église française à Winnipeg—Quatre Sœurs asphyxiées—L'Immaculée Conception—Sainte Geneviève—Changements ecclésiastiques—Bienvenue—Dispense de l'abstinence, vendredi, 6 janvier—Monastère de St-Gérard Majella—Une religieuse morte de faim.

BONNE ANNEE!

Un an finit, un autre commence! L'horloge du temps immuable en sa marche, a sonné 1905! C'est l'heure des vœux. Suivant l'usage nous offrons les nôtres à nos lecteurs, à tous ceux dont les sympathies nous honorent, à tous ceux dont l'encouragement nous soutient:

Que la paix et le bonheur règnent dans toutes les familles où notre parole parviendra.

A la petite gerbe de nos meilleurs souhaits que nous vous présentons humblement. Mgr l'Archevêque a eu la condescendance de joindre une abondante bénédiction.

Si Dieu daigne écouter nos vœux, 1905 sera pour vous utile et fécond.—La Rédaction.

PRIEURÉ DE NOTRE-DAME DES PRAIRIES.

UNE FONDATION CISTERCIENNE À SAINT-NORBERT (MAN.)

Après avoir esquissé à grands traits l'histoire de l'Ordre si vénérable des Cisterciens Réformés (vulgairement appelés Trappistes), il nous reste à retracer les points principaux de l'histoire de la fondation Cistercienne faite à Saint-Norbert, au cœur même de notre cher et beau Manitoba.

En 1890, Monseigneur Bégin, alors évêque de Chicoutimi, (aujourd'hui Archevêque de Québec), avait écrit à plusieurs reprises au T. R. Père Abbé de la Trappe de Bellefontaine, (diocèse d'Angers, France,) qu'il désirait vivement avoir dans son